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espaldas, desde aquel día en el que se reunieron 
una tarde para pasarlo bien y poco a poco fueron 
embarcándose en esta experiencia musical que 
ante todo tiene un claro objetivo, pasarlo bien to-
cando la música que les gusta.
 
A ese germen inicial se fueron sumando efecti-
vos, animaron a Carlos, el único que no es de 
Les Coves ya que reside en Sant Mateu, a que se 
uniera al grupo, lo hizo tocando el piano, pasan-
do después a tocar también el bajo, y el resto es 
historia. 
Haciendo honor a su nombre, ensayan en un 
garaje de Salzadella, que es el único sitio don-
de han podido encontrar un local de ensayo en 
condiciones, calentito en invierno y en verano ya 
veremos.
 
Los xicos del garaje beben de las fuentes de ban-
das españolas como El Canto del Loco, Pignoise 
o Pereza. La formación musical y el talento de sus 
miembros se hacen patente en las composicio-
nes propias, de las que se encargan Alexander 
y Nahum. Las letras de sus canciones giran en 
torno al amor, la ecología y el instituto. En los con-
ciertos, calientan sus directos tocando versiones 
de grupos de pop-rock, aunque no se arrugan a 
la hora de versionar bandas más roqueras. 

Han actuado varias veces en Les Coves y tam-
bién en Peñíscola “donde hemos podido” seña-
lan. Tienen ganas de foguearse en directo antes 
de meterse a grabar una maqueta con los seis 
temas que tienen terminados. 

Estudian Módulos de FP y Bachiller, Carlos ade-
más está en el Conservatorio en Cuarto de Grado 
Medio. Están locos por tocar en toda la comarca, 
aunque saben que es difícil, pero están decididos 
a llevar su música sin complejos a todos los rin-
cones.
 
El mejor concierto que recuerdan ha sido en el 
Pub La Cova de Les Coves, aunque hay dudas 
si en su primer concierto en casa, con sólo dos 
meses de ensayos, estuvieron más preparados. 
Piden poco por sus bolos, lo justo para cubrir 
gastos y desplazamientos, pero prometen vaciar-
se sobre el escenario. Podéis conocerlos mejor 
en su página web www.losxicosdelgaraje.tk 
Suerte chicos, y chica.
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Educación dice que el colegio de Les Coves 
no se puede mejorar porque el solar es 
pequeño.

Desde el consistorio proponen que se hagan 
dos plantas porque la parcela no se puede 
ampliar
 
Nerea Soriano, Castelló
La Generalitat está esperando a que el 
Ayuntamiento de les Coves de Vinromà les ceda 
una parcela para acometer la segunda fase de 
mejora del colegio público La Moreria. Según han 
explicado desde la Conselleria de Educación, las 
obras proyectadas -tres unidades de infantil y un 
gimnasio- “exceden de la parcela actual” por lo 
que se necesita, o bien ampliarla o buscar otro 
emplazamiento.
Por su parte, la concejala de Educación y Cultura, 
Estefanía Montull, descarta una posible ampliación 
ya que “es una manzana que limita con calles y 
es imposible”. La propuesta del ayuntamiento 
es que se hagan dos plantas. “La otra parte del 
colegio es una planta baja y dos alturas por lo que 
creemos que en este caso se pueden hacer dos 
plantas para poder acoger las aulas de infantil y 
el gimnasio”, señaló ayer la edila a Levante de 
Castelló. Montull recordó que la segunda fase de 
mejora del colegio se incluyó en el programa Crea 
Escola que impulsó el Consell en 2004. “En aquel 
momento no hubo ningún problema pero hace 
un año nos dijeron que el terreno se quedaba 
pequeño”, argumentó la concejala.
Para tratar este asunto el director territorial de 
la Conselleria de Educación, representantes del 
colegio, la AMPA y la dirección del centro se 
reunirán el miércoles en les Coves. Cabe recordar 
que la respuesta de la Conselleria se produce 
después de que los padres de los alumnos del 
colegio La Moreria denunciaran la mala situación 
en la que se encuentran las instalaciones. Goteras, 
humedad, filtraciones e incluso ratas, son algunas 
de las inclemencias que han de soportar los niños 
de Infantil.
Tal como explicaron, en el curso 2007-2008 se 
incorporaron 20 niños, lo que obligó a adecuar 
la parte antigua del colegio, una adecuación 
que consistió en pintar, colocar radiadores y dos 
sanitarios. En palabras de la propia edila, “fue un 
lavado de cara”.


